

夏のインターハイ、サッカー部快挙！

北高ニュース

サッカー部、5年ぶり快挙！ インターハイベスト8

- 1回戦 対佐賀学園高 7-0で勝利
- 2回戦 対西武台高 2-1で勝利
- 3回戦 対明徳義塾高 2-0で勝利
- 4回戦 対立正大湘南 0-0(PK2-4)で敗退



毎年開催される夏のインターハイ。北高からもう一つの部活動が出場したが、その中でも特に目立ったのがサッカー部である。新聞やテレビのニュースで知っている人も多いのではないだろうか。今年も米北サッカー部が全国の舞台で大活躍し、5年ぶりのベスト8という成績を収めた。城市監督はインタビューなどの取材で、「ずば抜けたエースはいないと語っておられたが、持ち前のチームワークのよさと、堅守速攻のプレーを生かし、準々決勝進出を果たした。最後は立正大湘南を相手に決着が着かず、惜しくもPKで敗退という結果になってしまったが、この悔しさをバネにして、冬の全国高校サッカー選手権大会では上を目指して頑張ってくれることを期待したい。



インターハイ結果

○アーチェリー部
女子個人 坪倉結実
予選ラウンド通過
決勝トーナメント

1回戦 6-5で勝利
2回戦 2-6で敗退
ベスト32

○体操部
女子団体総合 第37位

○バドミントン部

男子ダブルス(坂口・田中ペア)

1回戦 対 神戸村野工業(兵庫)

2回戦 対 聖ウルスラ学院英智(宮城)
0-2で敗退

○空手道部

男子団体組手 対 釜石(岩手) 2-②

1回戦敗退

女子団体組手 対 長崎日本大学(長崎) 0-5

1回戦敗退

○女子個人形

岩佐愛

1回戦 対 今治東(愛媛) 5-0

2回戦 対 御殿場西(静岡) 1-4

2回戦敗退

○女子個人組手

板東藍果

対 水戸女子(茨城) 2-3

1回戦敗退

○岩佐愛

対 松徳学院(島根) 2-6

1回戦敗退

○男子個人組手

黒岩大勢

対 京都外大西(京都) 1-4

1回戦敗退

次号予告！

次回はもうすぐ開かれる米北祭の模様を新聞で取り上げる予定である。今年も文化祭、体育祭ともに盛り上がる事が予想される。しっかりと準備をして、心に残る学祭を期待したい。

